



Ternberger Metalltechnik-Firma im Konkurs

Tips Redaktion Online Redaktion 16.01.2024 06:34 Uhr

<https://www.tips.at/nachrichten/steyr/wirtschaft-politik/632040-ternberger-metalltechnik-firma-im-konkurs#>



TERNBERG. Die 1996 gegründete Metatec Metalltechnik aus Ternberg ist zahlungsunfähig, 70 Gläubiger und zwölf Dienstnehmer sind betroffen.

Wie Günther Moser vom Österreichischen Verband Creditreform berichtet, wurde über das Vermögen der Metatec Metalltechnik GmbH am Landesgericht Steyr ein Sanierungsverfahren ohne Eigenverwaltung eröffnet worden. Die Schuldnerin hat ihren Sitz in der Jupiterstraße in Ternberg und besteht seit dem Jahr 1996, als Geschäftsführer scheinen Edgar Blasl und Mario Höllhuber im Firmenbuch auf.

Das Unternehmen führt Schlosserarbeiten an Großbaustellen durch und errichtet u.a. Absturzsicherungen und Geländer. Die Schuldnerin hat über lange Zeit ausgeglichen bilanziert, die globalen Krisen der letzten Jahre haben ihr aber zugesetzt.

Hohe Fixkosten, Lieferprobleme

Die Fixkosten haben zuletzt bedingt durch einen Anstieg der Material- und Lohnkosten ein Rekordhoch erreicht, zudem gab es massive Lieferkettenprobleme und war ein Auftragsrückgang zu verzeichnen. Kredite sind aufgrund von Zinserhöhungen in der Rückzahlung teurer geworden, Verbindlichkeiten stiegen an. Die Insolvenzantragstellung war die logische Konsequenz.

Die Schuldnerin möchte das Unternehmen fortführen und hat bereits einen Sanierungsplan bei Gericht vorgelegt. Die

Gläubiger sollen auf ihre angemeldeten und anerkannten Forderungen eine Quote von 20 Prozent zahlbar binnen zwei Jahren ab Annahme des Sanierungsplans erhalten.

Es sind 70 Gläubiger und zwölf Dienstnehmer von der Insolvenz betroffen, die Passiva betragen rund 3,8 Millionen Euro (besichert ca. 1 Millionen Euro).

Zum Insolvenzverwalter der Metatec Metalltechnik GmbH wurde Rechtsanwalt Wilhelm Deutschmann bestellt. Gläubiger können ihre Forderungen über den Österreichischen Verband Creditreform bis zum 5. März anmelden. Die Gläubigerversammlung und die Allgemeine Prüfungstagsatzung sowie die Sanierungsplantagsatzung finden am 19. März sowie am 9. April jeweils am Landesgericht in Steyr statt.

Copyrights © 2024 Tips Zeitungs GmbH & Co KG